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Esta tarde me gustaría retomar el párrafo 33 del sermón Desesperaciones del hermano 

Branham para comenzar nuestra lectura. 
  

33 Miren, vamos a hablar sobre—sobre Desesperación por unos momentos. Por lo 

general se requiere de un estado de emergencia para llevarnos a la desesperación. 

¿Ven? Lástima que tiene que ser así, pero los seres humanos son tan perezosos en su 

mente, que se requiere de una emergencia. Algo surge, y cuando sucede, entonces los—

los lleva a esa desesperación. Y en realidad, al hacer eso en la desesperación, saca a 

relucir realmente lo que Ud. es. Eso muestra de lo que Ud. está hecho, en ese momento 

de desesperación. Generalmente saca a relucir todas las cosas buenas que hay en uno. 
  

Por lo tanto, esta noche me gustaría centrarme en sólo un pensamiento del que el hermano 

Branham está hablando aquí, donde dice: "Por lo general se requiere de un estado de 

emergencia para llevarnos a la desesperación. ¿Ven? Lástima que tiene que ser así, 

pero los seres humanos son tan perezosos en su mente, que se requiere de una 

emergencia. Algo surge, y cuando sucede, entonces los—los lleva a esa desesperación." 
  

Y este pensamiento de que los humanos somos perezosos en nuestras mentes es lo que 

me gustaría abordar esta noche, ya que esta es una noche de comunión y, por lo tanto, es 

una noche en la que venimos a reflexionar sobre nuestra propia condición. 
  

En Mateo 25 leemos la parábola de las diez vírgenes y vemos que hay cinco que se 

consideran prudentes y luego hay cinco que se consideran insensatas. 
  

Mateo 25:1 Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomando 

sus lámparas, salieron a recibir al esposo. 2 Cinco de ellas eran prudentes y cinco 

insensatas. 3 Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron consigo aceite; 4 mas 

las prudentes tomaron aceite en sus vasijas, juntamente con sus lámparas. 5 Y tardándose 

el esposo, cabecearon todas y se durmieron. 6 Y a la medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí 

viene el esposo; salid a recibirle! 7 Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y 

arreglaron sus lámparas. 8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de vuestro 

aceite; porque nuestras lámparas se apagan. 9 Mas las prudentes respondieron diciendo: 

Para que no nos falte a nosotras y a vosotras, id más bien a los que venden, y comprad 

para vosotras mismas. 10 Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que 

estaban preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 11 Después vinieron 

también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 12 Mas él, respondiendo, 

dijo: De cierto os digo, que no os conozco. 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la 

hora en que el Hijo del Hombre ha de venir. 
  

Después de leer esta parábola, tenemos que hacernos esta pregunta: ¿Qué hizo que Jesús 

la llamara Virgen insensata? En otras palabras, ¿cuál fue el atributo o característica que 

mostraba o no mostraba que la hacía parecer insensata? 
 



En el sermón, La Palabra Hablada Es La Simiente Original párr. 13 el hermano 

Branham dice: “Ahora, esta virgen fatua es una mujer; es una iglesia, pero es fatua”. 
  

Entonces vemos que esta parábola se refiere a una iglesia, y las diez vírgenes son 

básicamente dos tipos de iglesias, una que es prudente y la otra que no es prudente. 
  

Pero al examinar esta parábola vemos que no se dice nada más acerca de estas dos iglesias 

diferentes, la prudente y la imprudente, excepto que una tenía aceite mientras que la otra 

no tenía aceite, excepto por este punto, son exactamente iguales en cada detalle tal como 

Jesús expuso la parábola. 
  

Ahora, tiene que haber una razón por la cual una tenía aceite mientras que la otra no tenía 

aceite. Se puede decir bien, ellas estaban predestinadas a esa condición, y les diré que eso 

es una salida. Podemos observar los efectos posteriores de cualquier situación y decir 

"bueno, si hubiera hecho esto o aquello, el resultado habría sido diferente". Pero esa es 

sólo una forma infantil de ver las cosas. Hay una razón por la que ella no tenía el aceite, 

y esta noche descubriremos por qué ella no tenía el aceite. Porque excepto por esta 

pequeña diferencia señalada por Jesús en su parábola, no hay absolutamente nada más 

que sea diferente entre estos dos tipos de iglesias. Y, sin embargo, abre la puerta a una y 

cierra la puerta a la otra. 
  

Por lo tanto, tiene que haber algo muy específico en que ella no tenga aceite que marque 

la diferencia entre ser llamada prudente o insensata. 
  

Ahora, mientras leíamos el sermón del hermano Branham La Palabra Hablada Es La 

Simiente Original, leemos donde el hermano Branham dijo, esta mujer que era insensata 

era una iglesia. "Ahora, esta virgen fatua es una mujer; es una iglesia, pero es fatua. 

¿Se fija? Sólo que ella ha quedado rezagada.  
  

Ahora antes de continuar con este pensamiento del hermano Branham que acabamos de 

leer, permítanme decir que estamos viendo la razón por la cual esta iglesia fue llamada 

virgen insensata. Él dijo que era rezagada. En otras palabras, ellas estaban equipadas con 

la misma lámpara que las Cinco Vírgenes Prudentes y, por lo tanto, tenían el mismo 

conocimiento, la misma lámpara, la misma Biblia que las prudentes, pero no hicieron 

nada con lo que ellas tenían. Tenían lámparas (la Misma Palabra) pero no mantenían su 

vasija llena de aceite para poder iluminar a través de su lámpara.  
  

Salmos 119:105 Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino. 
  

Entonces tenían la Palabra, pero como no tenían aceite en su vasija no podían entender la 

Palabra que tenían. 
  

Ahora, el apóstol Pablo nos dice que no hay manera de que ningún hombre pueda entender 

las cosas de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en él. 
  

1 Corintios 2:11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el 

espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el 

Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu 

que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también 



hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el 

Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe 

las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, 

porque se han de discernir espiritualmente. 15 En cambio el espiritual juzga todas las 

cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? 

¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo. 
  

Hemos leído esta escritura quizás mil veces a lo largo de los años, pero cada vez que yo 

la leo, yo me emociono con lo que me dice. Entonces, teniendo su lámpara (la Biblia) y 

por supuesto habiéndola leído, uno hubiera pensado que se habría preguntado cómo 

entender lo que estaba leyendo. Es muy parecido al etíope que estaba leyendo su Biblia 

cuando Felipe se le acercó. 
  

Hechos 8:26 Un ángel del Señor habló a Felipe, diciendo: Levántate y ve hacia el sur, 

por el camino que desciende de Jerusalén a Gaza, el cual es desierto. 27 Entonces él se 

levantó y fue. Y sucedió que un etíope, eunuco, funcionario de Candace reina de los 

etíopes, el cual estaba sobre todos sus tesoros, y había venido a Jerusalén para adorar, 

28 volvía sentado en su carro, y leyendo al profeta Isaías. 29 Y el Espíritu dijo a Felipe: 

Acércate y júntate a ese carro. 30 Acudiendo Felipe, le oyó que leía al profeta Isaías, y 

dijo: Pero ¿entiendes lo que lees? 31 Él dijo: ¿Y cómo podré, si alguno no me enseñare? 

Y rogó a Felipe que subiese y se sentara con él. 32 El pasaje de la Escritura que leía era 

este: Como oveja a la muerte fue llevado; Y como cordero mudo delante del que lo 

trasquila, Así no abrió su boca. 33 En su humillación no se le hizo justicia; Mas su 

generación, ¿quién la contará? Porque fue quitada de la tierra su vida. 34 

Respondiendo el eunuco, dijo a Felipe: Te ruego que me digas: ¿de quién dice el profeta 

esto; de sí mismo, o de algún otro? 35 Entonces Felipe, abriendo su boca, y comenzando 

desde esta escritura, le anunció el evangelio de Jesús. 36 Y yendo por el camino, 

llegaron a cierta agua, y dijo el eunuco: Aquí hay agua; ¿qué impide que yo sea 

bautizado? 37 Felipe dijo: Si crees de todo corazón, bien puedes. Y respondiendo, dijo: 

Creo que Jesucristo es el Hijo de Dios. 38 Y mandó parar el carro; y descendieron ambos 

al agua, Felipe y el eunuco, y le bautizó. 39 Cuando subieron del agua, el Espíritu del 

Señor arrebató a Felipe; y el eunuco no le vio más, y siguió gozoso su camino. 40 Pero 

Felipe se encontró en Azoto; y pasando, anunciaba el evangelio en todas las ciudades, 

hasta que llegó a Cesarea. 
  

Fíjense que el eunuco etíope era un hombre muy leído, conocedor de muchas cosas ya 

que tenía alta autoridad en las cortes del Reino, y sin embargo él no podía entender lo que 

estaba leyendo. Y así, cuando Felipe le explicó todo esto, y le explicó muchas cosas, 

entonces él quiso ser bautizado en agua y con el Espíritu Santo. 
  

Entonces el hermano Branham dice: "Y, sin embargo, ella se ha llamado a sí misma la 

novia. Y recuerde todo se perfecciona en tres. Tres es el número de perfección: los 

oficios de Dios: Padre, Hijo, Espíritu Santo. Dios el Padre era un Dios que habitaba en 

la Columna de Fuego. Él estaba tratando de atraer a Israel hacia Sí Mismo. Ellos no 

fueron. Dios el Padre habitó en el Hijo, lo cual lo hizo Dios el Hijo, el mismo Dios, la 



imagen expresada de Dios, la Simiente de Dios manifestada, tratando de atraer al 

pueblo hacia Él y ellos lo crucificaron. El Espíritu Santo es el mismo Dios que estaba 

en el principio en el Hijo de Dios y ahora aquí en los últimos días, el otro oficio de Dios 

morando en la iglesia, procurando traer la Palabra al pueblo (la Palabra hablada como 

lo hizo en los otros dos oficios) y ellos La rechazan. Es la misma cosa. Son los tres oficios 

o manifestaciones de un mismo Dios en acción. Y Dios en Su pueblo hoy es Dios en 

acción. ¿Se fija? Es Dios en el pueblo. 
  

Fíjense que nos dice que cada vez que el Dios Vivo descendía, la primera vez en la 

Columna de fuego, la siguiente vez esa misma Columna de fuego en su hijo, y ahora el 

mismo Dios en Su pueblo viviendo en Su pueblo, y el pueblo rechaza a él. Eso es Juan 

14:12 lo que están rechazando. Pero siempre han rechazado a Dios, ya sea que estuvieran 

sobre el hombre, con el hombre o incluso ahora en el hombre. 
  

Romanos 2:5-11 Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti 

mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios, 6 el cual pagará 

a cada uno conforme a sus obras: 7 vida eterna a los que, perseverando en bien hacer, 

buscan gloria y honra e inmortalidad, 8 pero ira y enojo a los que son contenciosos y 

no obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia; 9 tribulación y angustia sobre 

todo ser humano que hace lo malo, el judío primeramente y también el griego, 10 pero 

gloria y honra y paz a todo el que hace lo bueno, al judío primeramente y también al 

griego; 11 porque no hay acepción de personas para con Dios. 
  

Fíjense que en Romanos 2:5-11 Pablo habla de un pueblo que será juzgado por el tesoro 

que acumula. Los que dicen que tienen dureza de corazón, también dicen que tienen 

un corazón impenitente, y estos acumularán ira para el día del juicio y así recibirán la 

manifestación del justo juicio de Dios en el día en que lleguen los juicios de Dios estará 

en la tierra, yo creo que estamos viviendo ahora en esa hora en que los juicios de Dios 

estarán en la tierra. 
 

En sus Preguntas Y Respuestas 64-0823M 986-287 el hermano Branham dijo: "La 

Biblia dice que Él va a juzgar al mundo por Jesucristo, y Jesucristo es la Palabra. Así 

que para mí, Él va a juzgar al mundo por medio de la Palabra de Dios. Correcto. Y yo 

creo que Sus juicios están en la tierra en estos momentos, y yo creo…Busquemos con 

todo nuestro corazón para escapar de la ira de la condenación de la ira de Dios que va 

a ser derramada sobre este mundo incrédulo; y no hay ninguna manera de que la—la 

evite. 
  

Así que aquí lo tenemos de un Profeta vindicado: Él dijo: Yo creo que Sus juicios están 

ahora en la tierra. Ahora, la actitud de algunos diría: “bueno, vean, él nunca dijo, así dice 

el Señor, solo dijo yo creo que es esto, así que vea, simplemente creer no significa que 

sea así”. Pero esto es Así Dice el Señor. Pero si necesitas uno, les daré uno... 
  

Y Pedro nos dijo que el juicio comienza en la casa de Dios. 1 Pedro 4:17 Porque es 

tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por 

nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? 18 Y: Si 



el justo con dificultad se salva, ¿En dónde aparecerá el impío y el pecador? 19 De modo 

que los que padecen según la voluntad de Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, 

y hagan el bien. 
 

Por lo tanto, ¡cuán tarde es la hora en que tenemos que ser juzgados completamente por 

la Palabra antes de que los Juicios sean desatados sobre el pueblo que han rechazado la 

Misericordia de Dios que es Su Aclamación! Porque siempre hay misericordia antes del 

juicio. Y como esta noche es un servicio de comunión, hemos venido esta noche para 

hacer un inventario de nuestra condición y vernos a nosotros mismos para ver si estamos 

listos para la Voz de la Resurrección o no. 
  

Del mensaje, ¿Quién Dicen Ustedes Que Es Este? 64-1227 157 El Hermano Branham 

dijo: El día anterior yo tomé una piedra y la arrojé al aire, y dije: “ASÍ DICE EL 

SEÑOR, ‘La hora está aquí, los juicios comenzarán sobre la tierra. Terremotos y todo 

sucederán. Y toda la costa occidental será sacudida y demás’”. Miren cuán perfecto. Día 

a día, todo exactamente de la manera que Él dijo. ¿Cómo podemos retrocederlo, 

hermanos? Mantengamos nuestra fe hacia Él. Ellos dicen: “¿Quién es este?”. Nosotros 

sabemos Quién es. Es Jesucristo el mismo ayer, hoy y por los siglos, la Columna de 

Fuego. En el tiempo de Moisés miren lo que hizo Eso; tipificó la Columna de Fuego hoy. 

Eso siempre… ¿Por qué no creyeron ellos que Jesús era la Palabra? Ellos tenían la 

interpretación y el entendimiento errado. Así como Eva, igual ellos ahora. 
 

Fíjense, es la falta de respeto y la falta de atención a la Voz de Dios lo que trae consigo 

los juicios de Dios. Eso es Deuteronomio 28:15 "Pero acontecerá, si no oyeres la voz 

de Jehová tu Dios, para procurar cumplir todos sus mandamientos y sus estatutos que 

yo te intimo hoy, que vendrán sobre ti todas estas maldiciones, y te alcanzarán".   
  

Observen que no escuchan, y eso significa que no le prestan mucha atención. Tampoco 

hacen lo que la voz de Dios dice que hagan. Él nunca dijo que no lo escucharon, dijo que 

no prestan atención a lo que han escuchado. Como dijo el hermano Branham, esto es 

ser rezagado. Y las Vírgenes insensatas fueron rezagadas. 
 

La palabra rezagado significa: tender a retrasar o procrastinar; lento; tarde. 2. 

destinado a causar demora, ganar tiempo o diferir la decisión. 
  

¿Pero no prestar atención convierte al pueblo en víctima? ¿O son intencionadamente 

ignorantes? 
 

2 Timoteo 4:3 La Traducción de Weymouth dice: "Porque llegará el tiempo en que ya 

no tolerarán la sana instrucción, sino que, queriendo que les hagan cosquillas en los 

oídos, dejarán de escuchar la verdad y se volverán a las fábulas. 
  

Y la Versión Amplificada dice: Porque llegará el tiempo en que los hombres no 

tolerarán la sana doctrina y la sana instrucción, sino que, teniendo comezón de oídos 

por algo agradable y gratificante, se reunirán consigo mismos, un maestro tras otro, en 

un número considerable, escogidos para satisfacer. sus propios gustos y fomentar los 

errores que cometen. 



 

Oseas 4:9 Y será el pueblo como el sacerdote; le castigaré por su conducta, y le pagaré 

conforme a sus obras. 
 

Biblia Amplificada Oseas 4:9 Y será: como pueblo, como sacerdote [ambos son 

malvados y ambos serán juzgados]; 
  

Por lo tanto, como dijo Pablo, acumulan para sí mismos basándose en su propio 

tesoro. "Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira 

para el día de la ira Y en el versículo 8 los llama contenciosos, pero ira y enojo a los que 

son contenciosos y no obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia; 9 

tribulación y angustia sobre todo ser humano que hace lo malo, el judío primeramente y 

también el griego,  
  

En otras palabras, son inconvencibles. ¿Y por qué no se les puede 

persuadir? Porque no confían en Dios, ni en la Palabra de Dios, ni en aquel a quien 

Él ha enviado. ¿Por qué creen que Él nos enseñó que cada vez que sonaba la Trompeta 

del Evangelio, causaba una Guerra? 
 

El Primer Sello 63-0318 126-4 61 Aquí está el plan: La primera cosa que sucede es un-

un-un anuncio en el Cielo, primero. ¿Qué sucede? Un Sello es abierto. ¿Qué es? Se 

desenvuelve un misterio. ¿Ven? Y cuando un misterio se desenvuelve, entonces suena una 

trompeta, declarando una guerra. Una plaga cae, y se abre una edad de la iglesia. ¿Ven? 

Ahora ¿para qué es la “guerra”? El ángel de la Iglesia capta el misterio de Dios aun 

cuando no es revelado completamente. Pero al hacerlo, él capta este misterio de Dios, 

y luego sale ante el pueblo después de que le es dado el misterio. El sale ante el pueblo. 

¿Qué hace allí? El comienza a proclamar ese Mensaje. Y ¿a qué da lugar? A una 

guerra, una guerra espiritual. Entonces Dios toma Su mensajero juntamente con los 

Elegidos de esa edad, y los pone a descansar. Luego El deja caer una plaga sobre todos 

aquellos que rechazaron; un juicio temporal. Y luego, después de todo eso, la cosa 

continúa y forman una denominación, y dan lugar a denominaciones, y usan las obras de 

ese hombre como punta de partida, como hicieron con Wesley y todos los demás. Y luego 

todo llega nuevamente a un enredo. Y luego llega otro misterio. Y ¿qué sucede? Llega 

otro mensajero a la tierra para otra edad de la iglesia. ¿Ven? Y cuando él llega, la-la 

trompeta suena. El declara la guerra. ¿Ven? Y luego ¿qué sucede? Al final él es llamado 

de la escena. Y luego cuando él ya no está, cae una plaga, y los destruye. La muerte 

espiritual cae sobre la iglesia y se acaba ese grupo. Luego El continúa con otra. ¡Oh, es 

un plan magnífico! Hasta que llega al último ángel. Ahora, él no tiene ningún misterio 

en particular. Sino que reúne todo lo que se perdió en las edades anteriores, todas las 

Verdades que no fueron cabalmente reveladas, a medida que viene la revelación, 

entonces él revela esas cosas en su día. Si lo desean leer, allí está. Apocalipsis 10:1 al 

4, lo pueden captar. Muy bien. ¿Ven? 
 

El Primer Sello 63-0318 136-3 131 Ahora, una trompeta siempre indica una guerra o 

disturbio político — la trompeta — un disturbio político, y eso causa guerra. Cuando 

uno se envuelve en la política, y lo enreda todo, como tenemos hoy en día, entonces tenga 



mucho cuidado, porque una guerra está a la mano. Pero vean, los reinos todavía le 

pertenecen a Satanás.  
 

No digo esto en broma, pero no es de extrañar que se esté gestando una guerra política en 

el Comité Nacional Republicano. El señor Trump no puede evitar lo que está pasando. Es 

un TRUMP y, después de todo, los nombres tienen un gran significado. una trompeta 

siempre indica una guerra o disturbio político — la trompeta — un disturbio político, 

y eso causa guerra. El individuo no puede evitar lo que le está pasando, todo está en el 

nombre. 
 

Ahora, yo quisiera señalar que el hermano Branham dijo que cuando se declara la 

trompeta causa primero que nada una guerra Espiritual, y luego lleva a una Política. Por 

lo tanto, como leímos anteriormente, el Hermano Branham nos dijo que la razón por la 

cual los juicios están aquí es porque la gente se ha negado a creer Quién es el que está 

aquí. Dijo que la razón de esto es que esto ha sido causado por una interpretación o 

comprensión errónea. Pero yo espero que Uds. puedan ver que, al rechazar la Presencia 

de Jesucristo Entre nosotros en la forma de la Columna de Fuego, han ido a la política 

como lo ha dicho el hermano Branham. Y eso causa la guerra. 
 

Dios Ocultándose En Simplicidad 63-0317M 59-2 380 Ya nos ha dicho esto, el Rapto. 

Entonces caerán los juicios, el pecado, las plagas, la enfermedad y todo lo demás. Y la 

gente pedirá que la muerte los libre del juicio. Dirán: “Señor, ¿por qué está este juicio 

sobre nosotros cuando Tú dijiste que habría primero un Rapto”? El responderá: “Ya 

ocurrió y no lo supieron”. ¿Ven? Dios escondiéndose en la simplicidad. ¡Oh, qué cosa! 

Muy bien. “Eso es todo, eso ya ocurrió y no lo supieron”. 
 

¿Cambia Dios Su Manera De Pensar? 65-0427 124 Ahora en esta hora, acontece esta 

gran crisis, cuando sabemos que esta nación se está estremeciendo; no solo la nación, 

sino que el mundo se está estremeciendo. Se encuentra en el tiempo del fin.  
 

Ahora, volviendo a nuestro texto de Romanos 2:5-11, si Uds. se fijan, Pablo está 

hablando de un pueblo impenitente, lo que significa que no se han arrepentido. Ahora 

bien, ¿alguien puede decirme qué significa la palabra arrepentimiento? Y si estas personas 

no se arrepienten, entonces eso significa que no han cambiado de opinión ni de acción. 
  

Ahora la diferencia entre la obediencia y las obras es que la palabra Obedecer u 

Obediencia viene de una palabra griega, Peitho que significa "ser persuadido, 

conquistar, y también significa "escuchar, obedecer". y esta obediencia no es por 

acobardarse ante la autoridad, sino es resultado de la persuasión que tiene que ver con 

tener "confianza". La obediencia del persuadido proviene de la confianza que tiene en 

el que persuade. 
  

La fe es del corazón y, por tanto, invisible para los hombres. Pero la obediencia es la 

conducta y por tanto observable. Por lo tanto, cuando un hombre obedece a Dios da la 

única evidencia posible de que en su corazón cree en Dios. Por supuesto, es la persuasión 

de la verdad lo que resulta en la fe (creemos porque estamos persuadidos de que algo es 

verdadero) y, por lo tanto, una cosa no se vuelve verdadera solo porque se cree. En otras 



palabras, sólo porque se crea que es así, no significa que lo sea. Pero creemos porque 

hemos sido persuadidos de que la cosa es verdadera y por eso creemos. Pero la 

obediencia “Peitho”, en el Nuevo Testamento, sugiere un resultado real y externo de la 

persuasión interna y la fe consiguiente. 
 

Por eso Pablo pudo decir: no fui rebelde a la visión celestial. Estaba completamente 

persuadido y por eso obedeció. Y de eso se trata la vindicación. Por lo tanto, la obediencia 

tiene que ver con que se presente una Palabra y que Ud. siga esa Palabra. Y, por lo 

tanto, nuestra mayordomía de esa Palabra es la expresión real de nuestra creencia en 

esa Palabra. 
 

Jesús dijo en, Lucas 12:34-48 Porque donde está vuestro tesoro, allí estará también 

vuestro corazón. 35 Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas encendidas; 36 y 

vosotros sed semejantes a hombres que aguardan a que su señor regrese de las bodas, 

para que cuando llegue y llame, le abran en seguida. 37 Bienaventurados aquellos 

siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se 

ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. 38 Y aunque venga a la 

segunda vigilia, y aunque venga a la tercera vigilia, si los hallare así, bienaventurados 

son aquellos siervos. 39 Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora 

el ladrón había de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar su casa. 40 Vosotros, 

pues, también, estad preparados, porque a la hora que no penséis, el Hijo del Hombre 

vendrá. 41 Entonces Pedro le dijo: Señor, ¿dices esta parábola a nosotros, o también a 

todos? 42 Y dijo el Señor: ¿Quién es el mayordomo fiel y prudente al cual su señor 

pondrá sobre su casa, para que a tiempo les dé su ración? 43 Bienaventurado aquel 

siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así. 44 En verdad os digo que 

le pondrá sobre todos sus bienes. 45 Mas si aquel siervo dijere en su corazón: Mi señor 

tarda en venir; (si se rezagare) y comenzare a golpear a los criados y a las criadas, y a 

comer y beber y embriagarse, 46 vendrá el señor de aquel siervo en día que este no 

espera, y a la hora que no sabe, y le castigará duramente, y le pondrá con los infieles. 

47 Aquel siervo que conociendo la voluntad de su señor, no se preparó, ni hizo conforme 

a su voluntad, recibirá muchos azotes. 48 Mas el que sin conocerla hizo cosas dignas de 

azotes, será azotado poco; porque a todo aquel a quien se haya dado mucho, mucho se 

le demandará; y al que mucho se le haya confiado, más se le pedirá. 
 

Ahora yo quiero que noten que Jesús habla de este mayordomo como un buen 

mayordomo. Y Él define que lo que hace que este mayordomo sea bueno es que está 

haciendo lo que está llamado a hacer en el tiempo en que se supone que debe 

hacerlo. Hace la pregunta: ¿Quién es el mayordomo fiel y prudente? Y luego Él nos da 

la respuesta, cuando dice: Él es quien, como gobernante de la casa del Señor, le da a 

esa casa su comida a su debido tiempo. Y Él es especialmente bendecido si hace esto 

cuando el Señor regrese. 
 

Ahora, este pensamiento aquí podría tener muchas aplicaciones. Podemos ver que habla 

del Ministerio que está alimentando al pueblo de Dios con la Palabra para la hora. Pero 



aquí también podemos ver un principio de mayordomía que se aplica a cada uno de 

nosotros. Y es que seamos diligentes y no rezagados en nuestras responsabilidades. 
 

Él dijo, Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo 

así. En verdad os digo que le pondrá sobre todos sus bienes. ¿Encontrarlo haciendo 

qué? Haciendo lo que Su mayordomía le exige que haga a su debido tiempo. Ahora, 

esta palabra debido tiempo aquí simplemente significa en el tiempo fijado, o el tiempo 

señalado. En otras palabras, con cada responsabilidad que tenemos, también hay un 

tiempo asignado para esa responsabilidad. Por lo tanto, parte de ser un buen mayordomo 

es ser consciente del tiempo y aprovecharlo, y ser puntuales con nuestros deberes y 

responsabilidades. 
 

Esta misma palabra se usa en Lucas 19:41-44 Y cuando llegó cerca de la ciudad, al verla, 

lloró sobre ella, 42 diciendo: ¡Oh, si también tú conocieses, a lo menos en este tu día, lo 

que es para tu paz! Mas ahora está encubierto de tus ojos. 43 Porque vendrán días sobre 

ti, cuando tus enemigos te rodearán con vallado, y te sitiarán, y por todas partes te 

estrecharán, 44 y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti 

piedra sobre piedra, por cuanto no conociste el tiempo de tu visitación. 
 

Miren lo que les pasó a estas personas porque no estaban conscientes del tiempo de la 

visita de Dios a ellos. Roma entró en Jerusalén y más de un millón de personas fueron 

masacradas. Recuerden, el hermano Branham asocia nuestra condición espiritual con 

saber dos cosas. El Tiempo y el Mensaje. 
 

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 14 Y Padre, mientras abrimos 

esta Palabra, háblanos ahora directamente de esta Palabra, que nosotros podamos saber 

la hora en que estamos viviendo. Si sabemos la hora en que estamos viviendo, entonces 

podemos prepararnos para esa hora; pero si entramos ciegamente no sabiendo qué o 

dónde, entonces no sabemos cómo prepararnos.  
 

El Por Qué Estoy En Contra De La Religión Organizada - 62-1111E 81 Miren lo que 

El hizo delante de tal persona. Él lo reprendió por no saber la hora en la que él estaba 

viviendo:  
 

La Marca De La Bestia 61-0217 37 Vigilen bien las Escrituras y vigilen bien la 

promesa. Conozcan bien la hora que se está aproximando.  
 

Dejando Escapar La Presión 62-0518 111 Pero es una señal para nosotros. Este es el 

tiempo cuando ellos vienen a comprar ese Aceite. Las vírgenes han estado dormidas 

todo el tiempo. ¿Cuál es el problema con estos pastores de hoy día? ¿No saben la hora 

en la que Uds. están viviendo? Jesús dijo: “Si me conocieseis, también Mi día 

conoceríais”. Dijo: “Sabéis distinguir el aspecto de los cielos, ¡mas las señales de los 

tiempos no podéis!” ¡Despierten, amigos! ¿No saben que la Biblia dice (a esta iglesia 

pentecostal, de la manera que se-se está conduciendo ahora): “A la hora que no 

pensáis...”? ¿Saben Uds. que la iglesia pentecostal es la edad de la Iglesia de Laodicea, 

la última de ellas, que sería tibia, Dios la vomitaría de Su boca? 
 

Identificación 64-0216 111 Ahora, cualquiera debe saber que estamos viviendo… 



 

El Develamiento De Dios 64-0614M 120 Si tan sólo ellos hubieran conocido la Palabra, 

hubieran conocido quién era Jesús. Si un hombre sólo conociera la Palabra de Dios, él 

sabría la hora en la que estamos viviendo y lo que está aconteciendo. Ellos simplemente 

rechazan escuchar esa Palabra. ¡Sus tradiciones! ... 
 

Cosas Que Han De Ser 65-1205 25 Si conocemos la Palabra de Dios, nosotros sabemos 

en dónde estamos viviendo; conocemos la hora en la que vivimos.  
 

Ahora, si voy a encontrarme alimentando a la gente a su debido tiempo, entonces tengo 

que saber dos cosas. Número uno, necesito saber el tiempo, y número dos, necesito 

saber qué va a pasar para poder alimentarlos con lo que necesitan para el tiempo. 
 

Y esto no sólo se aplica a mí como pastor, sino que se aplica a todo aquel que sea un buen 

mayordomo. El Hermano Branham lo dijo... 
  

La Voz De La Señal 64-0313 en todo lo que hacemos, queremos conocer la hora, la 

edad en que estamos viviendo. 
  

Dios incluso usa el tiempo como parte de su estrategia. 
 

1 Pedro 1:5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la 

salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero. Noten que Él 

habla del último tiempo. 
  

La traducción de Wuest dice: "Por una salvación que está lista para ser revelada en el 

tiempo postrero que es trascendental y estratégica en su significado". 
 

Y encontramos en Eclesiastés 3:1 Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo 

del cielo tiene su hora.  
  

Y entonces vemos que uno de los atributos centrales de una buena mayordomía es 

también conocer el tiempo y nuestras responsabilidades para ese tiempo. Y llegar a 

tiempo no es malo. Es una buena cosa. 
 

Gálatas 6:9 No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no 

desmayamos. En el debido tiempo, cosecharemos si no nos demoramos. 
 

Eclesiastés 3:1 Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su 

hora.  
 

Efesios 5:16 aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos.   
 

Colosenses 4:5 Andad sabiamente para con los de afuera, redimiendo el tiempo. 
 

Ahora esto nos lleva a nuestro siguiente pensamiento aquí sobre la mayordomía. Si Dios 

tiene un plan, y ese plan es de naturaleza estratégica y parte de esa estrategia es el 

momento de ese plan, entonces veremos Su gran Aparición en esta hora, y el Rapto de la 

iglesia también es parte de ese gran plan y estrategia de Dios. Primero hay una 

Aclamación, que es un Mensaje que sale. Luego lo siguiente que sucede es la Voz que 

es la resurrección, y finalmente la Trompeta que es el regreso a casa o el 

arrebatamiento. Pero ¿han notado también que, dentro de la Aclamación, que es Su 



Mensaje, y sabemos que ese Mensaje es para declarar Su presencia? Pero ¿qué pasa si Él 

está aquí y no somos conscientes de ello? ¿Qué bien nos haría? 
  

Entonces Dios tiene que mostrarse de una manera sobrenatural para llamar la 

atención. Por lo tanto, vemos una serie de eventos que constituyen la Aclamación o el 

Mensaje. Primero tiene que haber un resplandor, una Epiphanaea para llamar la 

atención de la gente. Dios usa Su poder sobrenatural o Dunamis para hacer esto para 

mostrar sin lugar a dudas que solo puede ser Dios, el Único Dios Verdadero. En otras 

palabras, Él vindica Su Mensaje mediante Su Presencia. Luego, cuando la gente ha sido 

atraída a Su presencia, tiene que haber una revelación, eso es una apokolupsis, y por 

supuesto esto no tiene que ser un engaño, sino que tiene que ser una revelación de Quién 

es Él en Su Verdadera identidad, que es el faneroo Él mismo a nosotros. Luego, cuando 

lo contemplamos a plena vista, al Dios Poderoso revelado ante nosotros, comenzamos a 

comprender y, al comprenderlo, recibimos un conocimiento que no es sólo mental, sino 

que en realidad se basa en la experiencia; por lo tanto, es un conocimiento 

experiencial. Este conocimiento o Ginosko, nos da entonces una seguridad, un reposo que 

es la Parresía. 
 

Y esta Parresía hace que nosotros reposemos en Su presencia para madurar y madurar. Y 

así estar preparados para recibir el valor, opinión y juicio mismo de Dios que es la Gloria 

o Doxa que se ha de poner en los santos. Ahora, observen, Pablo dijo que vendría en 

cierto día. Un tiempo específico fue asignado en el gran plan de Dios para que esto 

sucediera. Y de hecho cuando Dios desciende con esta Aclamación, es un Keleusma u 

orden militar, y cualquier orden o maniobra militar se basa estrictamente en el tiempo. El 

tiempo es una parte crucial de cada campaña. 
 

Jesús habla de este proceso de pensamiento que interviene en cualquier campaña 

militar. Él dijo: Lucas 14:31 ¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se 

sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con 

veinte mil? 32 Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y 

le pide condiciones de paz. 
  

Fíjense aquí que Él habla no sólo de la planificación en números, materiales y hombres, 

sino que también debe hacer esto con un elemento de tiempo involucrado. Dijo: Y si no 

puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de 

paz. 
  

En otras palabras, el tiempo es un factor crucial en cualquier campaña, porque si el Rey 

contrario está demasiado cerca, se dará cuenta de que ha viajado demasiado lejos y podría 

seguir adelante. De modo que el elemento de sincronización es en gran medida una 

parte del plan estratégico. 
 

Al construir una casa o en cualquier gestión de proyecto, utilizamos una herramienta 

llamada cronograma maestra que detalla todo lo que se debe hacer en el proyecto de 

construcción y el momento en que esos detalles deben comenzar y el momento en que 

deben completarse. Y Dios descendió en esta hora con un comando militar, un Keleusma, 



por lo que hay detalles que tiene que completarse y hay un cronograma para su 

finalización. Y dado que Dios es el maestro constructor, sabemos que él siempre cumple 

con el cronograma. 
  

Ahora, Jesús no utiliza la idea de planificar con antelación para hablar únicamente de 

generalato. También lo vincula con las decisiones comerciales. 
 

En el versículo 28 dijo: Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se 

sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? 29 No 

sea que después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean 

comiencen a hacer burla de él, 
  

Aquí lo encontramos hablando no sólo de los costos involucrados, sino también del 

elemento de tiempo ... para terminar el negocio de construir la torre. 
 

Así que podemos ver esta tarde que nuestra administración se ocupa no sólo del 

desempeño de nuestras responsabilidades, sino también de la puntualidad. 
 

Cuando un hombre contrata a otro para que le preste un servicio, tiene que haber un 

elemento de tiempo como parte de ese servicio. De hecho, encontrará que en cualquier 

buen contrato hay penalizaciones por llegar tarde y bonificaciones por finalizar antes de 

tiempo, porque, después de todo, el tiempo es dinero. 
 

Hno. Steve Patton sabe entender esto como contratista general y, de hecho, los tres 

elementos claves en cualquier contrato son el costo, la calidad y la entrega, que es ser 

puntual. ¿De qué le serviría a Ud. como empresa comprar componentes de muy buena 

calidad a muy buen precio si no puede obtenerlos a tiempo? Una resistencia de cada tres 

mil componentes de una radio hará que esa radio no se envíe. Los retrasos en los plazos 

causan estragos en cualquier acuerdo comercial. 
 

Entonces no sólo necesito tener mis materiales y mano de obra a tiempo, sino que también 

debo asegurarme de que a mis proveedores de repuestos se les pague a tiempo. Y todo 

esto es parte de sembrar y cosechar. Si yo quiero mis materiales a tiempo, e incluso los 

espero, entonces también debo esperar pagar a mi proveedor de piezas a tiempo, o no me 

los entregarán a tiempo cuando los necesite nuevamente. Yo conozco muchas empresas 

que fueron a otra parte a hacer sus negocios porque el cliente no pagaba sus facturas a 

tiempo. He tenido que lidiar con dictámenes corporativos en los que se tomaba alguna 

decisión a nivel ejecutivo para retrasar los pagos a 60 días, 90 días e incluso 120 días. Esto 

nunca funcionaba a nuestro favor porque no podíamos conseguir los materiales cuando 

los necesitábamos. Siempre será contraproducente que la gente no cumpla la regla de 

oro. Haz con los demás lo que les gustaría que les hicieran a Uds. Eso es sembrar y 

cosechar, y eso es mayordomía. 
 

En otras áreas de nuestra vida diaria, podemos ver que la puntualidad es muy 

importante. Si no paga su factura de luz a tiempo, es posible que le corten las luces. Si no 

paga su hipoteca a tiempo, desarrollará un historial crediticio deficiente y una vez que lo 

haya hecho, resultará muy difícil realizar transacciones comerciales estándar. Se limita y 

se confina y en realidad lo que está haciendo es ponerse en una esclavitud financiera. En 2 



Pedro 2:19 dijo: "Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo 

venció". Ahora, esta palabra vencer significa ser conquistado y hecho inferior a. Y 

créanme, cuando su historial crediticio es pésimo, los bancos y los acreedores harán todo 

lo que esté a su alcance para hacerlo sentir inferior y controlarlo. Entonces se convierten 

en su sirviente, en lugar de que ellos les sirvan. 
 

Y cuando les han convertido en siervos ya no es cabeza, sino cola, y bajo maldición como 

vemos en Deuteronomio 28:16-45. 
 

Y No Lo Sabes 65-0815 36-6 Limpien sus vidas. Paguen sus deudas. “No debáis a 

nadie”, dijo Jesús. Ahora, ahora, quiero decir, como la renta de su casa y cosas, Uds. 

tienen que hacerlo. Desháganse de todas sus cosas de sus manos. Enmienden todo. 

Alístense. Prepárense. Recuerden, en el Nombre del Señor, algo está a punto de suceder. 
 

Ahora, ¿por qué la voz de Dios nos advertiría que seamos libres y libres de toda deuda 

excepto la de nuestra casa? Porque dijo que algo está por suceder. Cuando los bancos 

soliciten su préstamo y usted no pueda pagar, serán suyos. Oh, ¿creen que no puede 

suceder? ¿Cómo cree que estaba poblada Australia? Se abrieron cárceles para deudores y 

fueron enviados a Australia por no pagar sus deudas. Eso es la mayor parte. A algunos 

los pillaron robando una barra de pan y también los enviaron. Lástima, pero no digan que 

no puede suceder aquí, sucedió aquí cuando se fundó esta nación y el alfa se está 

convirtiendo en Omega. 
  

¿Dónde van a vivir cuando les quiten la casa y se la den a otra persona? ¿Dicen que nos 

iremos cuando eso suceda? El profeta dijo que estaríamos aquí para la apretura. Apretura 

es un término financiero. Se utiliza en todos los periódicos financieros y el dólar podría 

colapsar en cualquier momento. De hecho, ya es hora de hacerlo, y eso hará que la presión 

sea tan insoportable que muchos se verán obligados a abandonar sus hogares. Y si tienen 

préstamos para otras cosas además de su casa o el coche, será mejor que no los tengan 

atados a su casa. Tienen la advertencia adecuada del profeta de Dios sobre eso. Dijo que 

las cosas están por suceder. Y podría ser esta primavera cuando todas las monedas del 

mundo quiebren. 
  

Yo conozco personas en este Mensaje que se volvieron locos durante los años 90 y 

principios de los 2000 comprando casas y cosas con dinero del banco y lo perdieron 

todo. No crean que nada es dinero gratis, tiene un precio y ese precio puede ser su alma 

algún día. Escuchen la Voz de Dios y eviten la maldición de Deuteronomio 28. 
  

En el sermón, Entrando En El Espíritu 69 el Hermano Branham dijo: Si Uds. han hecho 

algo mal, digan: “Yo le debo dinero a Fulano de tal”. Bueno, vaya y páguelo. Ud. dice: 

“Bueno, no le puedo pagar a él”. Vaya entonces y dígale. Eso es correcto. No se haga 

el desentendido. Vaya y dígale a él. ¿Ven? Y entonces... Dígale a él, diga: “Yo lo 

enmendaré, hermano. Ud. deme un tiempecito. Lo estoy queriendo enmendar”. … 

Saquen toda la basura y las cubetas viejas y cisternas (¡mmm!) [El Hermano Branham 

lo ilustra-Trad.], saquen todas esas cosas que obstruyen. Los caballos muertos y cosas 

eclesiásticas que están obstruyendo, echen fuera la cosa. Dios no va a entrar estando 



eso. Contaminaría el Agua. Y el Agua no se va a contaminar. Así que saquen su propia 

contaminación de incredulidad, y Dios derramará el agua adentro. Ya está allí. La 

única cosa que Uds. tienen que hacer es quitar lo que lo está causando. La cura ya está 

hecha. Dios ya los ha sanado; Uds. sólo tienen que sacar la incredulidad de Uds. que 

obstruye. ¡Esa es la visión! Digo eso en el Nombre del Señor, lo mismo que Elías dijo en 

aquel día: ¡ASI DICE EL SEÑOR, saquen su incredulidad que obstruye, y observen lo 

que sucederá! Saquen sus sistemas que obstruyen, y observen qué avivamiento brotará 

en Chicago. Observen qué avivamiento brotará en el mundo, si sacamos nuestros 

sistemas que obstruyen, saquemos nuestras propias ideas que obstruyen y permitamos... 

El Espíritu ya está... la Roca ya está herida. La única cosa que tenemos que hacer es sólo 

sacar las cosas que obstruyen y dejarla que fluya. ¿Quieren Uds. ver a personas ser 

sanadas? ¿Quieren Uds. ser sanados? Sólo saquen toda la duda que obstruye, y 

entonces vean lo que sucede. Fluirá como un río. 
  

Para terminar el hermano Branham continúa en Desesperaciones, 34 En la hora de la 

muerte, he escuchado a personas cuando sabían que morían, las cosas que guardaron en 

secreto toda la vida, ellos, en desesperación, intentan confesarlas. ¿Ven? Y tratan de… 

“Toma esto y arreglarlo; ve, por favor; ve y hazlo” (¿ven?), en desesperación. Ellos 

debieran haber hecho eso mucho antes (¿ven?), no esperar hasta la hora de la 

emergencia. “¿Harías esto y esto por mí?” La emergencia causa desesperación; 

cuando debiéramos hacerlo sin tener la emergencia. 
 

35Ahora, hallamos, en esta noche, que estamos tomando los símbolos de la Pascua. Y la 

Pascua fue tomada en una emergencia, en tiempos de desesperación. Ud. puede ver 

en—en Éxodo, el capítulo 12 y el versículo 11, del capítulo 12, creo que es, que dice: “Y 

así habéis de comerlo: ceñidos vuestros lomos, vuestros zapatos en vuestros pies, y 

vuestro báculo en vuestra mano” (¿ven?), uno está comiendo en desesperación. 
 

Y con eso en mente, inclinemos nuestros rostros en oración mientras cambiamos el orden 

de nuestro propio servicio hacia la comunión y el lavatorio de los pies. Y yo quisiera pedir 

que los hermanos traigan los elementos tan pronto como terminemos de orar.  
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